

L'intervention sanitaire se développe positivement à La Havane



Photo: Prensa Latina

La Havane, 18 mai, (RHC).- Le ministre cubain de la Santé, le Dr José Angel Portal, a qualifié de positive la marche de l'intervention sanitaire avec le candidat vaccin Abdala contre le Covid-19, à La Havane.

Lors d'une réunion du groupe gouvernemental pour le contrôle de la maladie, le ministre a fait savoir que, jusqu'à samedi dernier, 255 mille des plus de 474 mille professionnels de la santé avaient reçu la première dose du candidat vaccin.

Parallèlement, l'intervention sanitaire a démarré mardi dernier dans quatre municipalités de La Havane. Le Dr Portal a précisé que plus de 186 mille personnes, sur une population ciblée de 390 mille, avaient reçu la première dose.

La semaine dernière, la nation a rapporté les pires chiffres de l'évolution de la pandémie avec une moyenne de 1 210 cas par jour et 10 décès, selon les informations fournies par le président Miguel Díaz-Canel.

Au cours de cette période, le nombre de diagnostics a augmenté de 16,3 %, a-t-il précisé.

La Havane continue d'accuser le taux d'incidence le plus élevé. Notre capitale et les provinces de Santiago de Cuba, d'Artemisa et de Camagüey cumulent 84,6% des cas confirmés.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/257708-lintervention-sanitaire-se-developpe-positivement-a-la-havane>



Radio Habana Cuba